

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Mitte am 07. Mai 2009

Konzept Taxiandienung und -versorgung im Ortsbezirk

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat, ein Konzept für die Standorte von Taxen im Ortsbezirk zu erstellen. Hierbei soll besonders auf die Bedürfnisse der Hauptzielgruppe (Fahrgäste), die verkehrlichen Gegebenheiten und eine sinnvolle Eingliederung der Halteplätze in das Stadtbild geachtet werden (z.B. Andienung des Wochenmarktes).

Es wird außerdem darum gebeten, die Plätze nach Möglichkeit so auszuwählen, dass die Befahrung der Fußgängerzone zum Zweck der Beförderung von Fahrgästen auf ein Mindestmaß beschränkt bleibt und die Andienung der Kernbereiches Fußgängerzone von „außen“ erfolgen kann.

Bisherige Standorte von Taxihalteplätzen sollten im ersten Schritt auf ihre Frequenz und Wirtschaftlichkeit überprüft werden. Bei größeren Bauvorhaben, wie z.B. den Dern'schen Höfen soll zukünftig darauf geachtet werden, dass Ausweichhalteplätze in der nächsten Umgebung (Sichtweite) eingerichtet werden.

Das Konzept sollte in Zusammenarbeit mit den Taxiverbänden und -zentralen erarbeitet werden.

Beschluss Nr. 0033

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Seibert-Gölz
Ortsvorsteherin